

「教育活動の再開に向けて」

生徒の皆さん、保護者の皆様、先週に引き続き、5月27日（水）から実施した登校可能日の様子と、次週の分散登校について簡単にお伝えします。

【登校可能日】

5月27日（水）は、3年生が登校しました。午前、午後とも晴天です。昇降口での手の消毒、教室での健康チェック、諸連絡等に加え、自転車の点検を行いました。各教室や廊下の窓は、常時開放し換気しているため、爽やかな風を感じます。



5月28日（木）は、2年生が登校しました。今日も快晴です。手の消毒や健康チェックの後、体育館で進路指導部の先生から現状や心構え等に関するお話、各教室での諸連絡、自転車の点検を行いました。皆さんしっかりと行動できています。



5月29日（金）は、1年生が登校しました。透き通るような青空です。消毒や健康チェック、諸連絡の後、特別教室棟などを見学し体育館へ。学校や部活動の紹介ビデオを見て、高校生活へのイメージが膨らみます。夏服も購入しました。



【分散登校】

6月1日（月）から2週間は、分散登校です。これまでと同じグループで、午前と午後を交互に1日3時間の授業を受け、部活動にも1日90分上限など決められた範囲内で、取り組むことができます。

登校可能日での対策と同様に、3密（密閉・密集・密接）を避け、感染防止の徹底を図りたいと考えていますが、これには私達教職員だけでなく、生徒や保護者の皆様のご協力が、是非とも必要です。

文部科学省が、学校の新しい生活様式について資料を作成しています。その中で示されている基本的な感染症対策の一部を紹介します。

3つのポイント

- 1 感染源を絶つこと
 - ・発熱等の風邪の症状がある場合には、生徒も教職員も自宅で休養する
 - ・登校時、生徒の検温結果及び健康状態を把握する
- 2 感染経路を絶つこと
 - ・手指で目、鼻、口をできるだけ触らず、昼食の前後等こまめに手を洗う
 - ・咳をする際、マスクやハンカチ等を使い口や鼻をおさえる（咳エチケット）
- 3 抵抗力を高めること
 - ・「十分な睡眠」「適度な運動」「バランスの取れた食事」を心がける

検温やこまめな手洗い、身体的距離の確保など、皆さんがこれまで続けてこられたことを今後もさらに意識して、学校生活に臨んでください。(校長 黒河内 雅典)